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TOP 1 Berichte

1.1 OWO Orga Team

Es ist ein Treffen auf den 16.03. angesetzt. Mehr Informationen in der nächsten Sitzung.

1.2 Berufungskommission Hochschullektor*in

Hannes berichtet: Wegen Arbeitsschutz dürfen die Bewerbungsdaten nicht veröffentlicht werden. Deswegen dürfen die
Hearings nicht öffentlich veranstaltet werden und nur die Kommission wird daran teilnehmen. Lustigerweise haben zum
aktuell geplanten Termin schon 3 von 4 Bewerber*innen eine präsente Teilnahme abgesagt. Der Plan ist jetzt, mit der
einen Person zu reden und sich dann nochmal in der Kommission zu treffen und zu besprechen, wie es weitergeht.

1.3 Direktoriumssitzung vom 02.03.

Svenja berichtet vom Direktorium.
Gießen und Marburg machen kurzfristig nicht mehr beim Studieneingangstest für Psychologie mit. Aktuell werden ca.
20 Universitäten deutschlandweit mitmachen. Es ist nicht ganz klar, wie das Institut damit weiter umgehen möchte. Die
Thematik wird als nächstes im LuSt besprochen werden.
In der Diagnostik fehlt es mal wieder an Lehrpersonen, sowohl in Grundlagen der Diagnostik als auch im Seminar
Gutachtenerstellung. Ursprünglich war geplant, dass die geplante Hochschullektor*innenstelle diese Lehre ausfüllt. Das
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wird aber zeitlich knapp. Im Zweifelsfall wird Jäkel als Studiendekan dafür sorgen, dass jemand vom Institut diese Lehre
macht.
Nachdem für die letzten 2 Jahre Pieschl Geschäftsführende Direktorin (GD) des Instituts war, geht ihre Amtszeit bald
zu Ende. Keith wurde für die nächsten 2 Jahre vorgeschlagen und wurde auch gewählt. Pieschl wurde als Vertretung
gewählt.
Im Oktober wird das Dekanat neu gewählt. Da sich das Psychologieinstitut für die letzten Legislaturen erfolgreich davor
gedrückt hat, ein*e Dekan*in zu stellen, wir der*die nächste Dekan*in wohl vom Psychologieinstitut gestellt werden
müssen. Jäkel könnte sich vorstellen, weiterhin im Dekanat zu bleiben, würde aber ungerne Dekan werden. Pieschl geht
es dabei ähnlich.

1.4 fzs MV

Vom 10.03. bis 12.03. hat die fzs1 MV2 stattgefunden. Svenja hat daran teilgenommen und berichtet.

1.5 Party Orga

Ist leider niemand anwesend. Valeria wird die Verantwortlichen morgen mal anhauen.

TOP 2 Protokolle

Laut §37 (6) der Satzung der Studierendenschaft müssen wir unsere Sitzungen protokollieren (das tun wir auch) und
das Protokoll dann öffentlich zugänglich machen (z.B. auf unserer Website). Dies tun wir nicht und haben es Svenjas
Wissen nach auch noch nie getan... Svenja würde gerne anregen, dass wir in Zukunft dieser Pflicht nachkommen.

Abgesehen davon ist Svenja persönlich mit Google Docs nicht wirklich zufrieden und würde eigentlich gerne auf einen
anderen Anbieter umsteigen. Sie hat persönlich sehr gute Erfahrungen mit cryptpad (https://cryptpad.fr) gemacht. Es
kann alles, was Google Docs auch kann, und hat auch einen eigenen integrierten drive - die Dokumente können also
sinnvoll strukturiert abgespeichert werden. Die Nutzung ist kostenlos. Alternativ könnten wir, falls wir Protokolle mit
LaTeX schreiben wollen, auch einfach das Sharelatex der Uni nutzen - das kann ja auch Ordner.

Die Idee wird an sich positiv aufgenommen, es wird jedoch angemerkt, dass geklärt sein muss, was öffentlich und nicht
öffentlich ist. Außerdem braucht es dann zuständige Personen. Es wird vorgeschlagen, das Thema nochmal in einer der
Sitzungen im neuen Semester anzusprechen, wenn mehr Personen anwesend sind.

TOP 3 Website

Auf unserer Website werden Mitglieder der FS aufgeführt und welche Aufgaben diese Mitglieder ausführen. https:
//www.fachschaft.psychologie.tu-darmstadt.de/aktive-fachschaft-2022/. Die Informationen sind
teilweise leicht veraltet und müssen aktualisiert werden. Svenja würde eine Aufteilung in folgende Bereiche für vernünftig
erachten: Eine Seite, die aktive und ehemalige Mitglieder beinhaltet. Wir können darüber nachdenken, ob wir auch ein
Foto/Bild für jede Person haben wollen - natürlich nur, wenn die Person es möchte. Eine Seite mit Aufgaben, wobei jede
Aufgabe die jeweiligen Personen zugeordnet ist. Pro (wichtigem) Gremium nochmal eine Seite, auf der die Mitglieder
aufgeführt sind und kurz beschrieben wird, was dieses Gremium ist. Mögliche Gremien wären FSR, FBR, LuSt, FiSt, PKs,
Direktorium, Frauenfördermittel, dezentrale QSL, Promotionsausschuss. Davon auf jeden Fall wichtig sind FSR, FBR,
LuSt, PKs.

Positive Resonanz im Plenum, Svenja wird sich um die Umsetzung kümmern.

1freier zusammenschluss von student*innenschaften (fzs) e.V.
2Mitgliederversammlung
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TOP 4 Hochschulwahlen 2023

Die Hochschulwahlen finden dieses Jahr vom 12.06.2023, 12:00 Uhr bis zum 19.06.2023, 12:00 Uhr elektronisch statt. Es
werden alle Gremien neu gewählt. Die Frist zum Einreichen der Listen ist der 28.04.2023 - bis dahin müssen wir wissen,
wer sich von uns in den FSR und den FBR aufstellen wird. Außerdem brauchen wir pro Liste eine Vertrauensperson,
die dafür zuständig ist, die Liste beim Wahlamt einzureichen. Svenja kann diese Aufgabe nicht übernehmen, da sie
stellvertretendes Mitglied im Wahlvorstand ist. Wir müssen in dieser Sitzung auch noch nicht beschließen, wer sich
endgültig aufstellen möchte, aber alle sollten mal darüber nachdenken. Alle relevanten Dokumente und Informationen
zu den Hochschulwahlen befinden sich auf der Website des Wahlamtes: https://www.intern.tu-darmstadt.
de/verwaltung/dez_vii/wahlamt_d7/index.de.jsp

FSR: Es sind 5 Menschen zu wählen
Vertrauensperson:
Kandidat*innen: Svenja, Valeria

FBR: Es sind 3 Menschen fachbereichsweit zu wählen.
Vertrauensperson:
Kandidat*innen: Svenja,

Dieses Thema soll in den nächsten Sitzungen bis Ende April fortlaufend behandelt werden, bis wir genug Menschen
gefunden haben.

TOP 5 Sitzungstermin im Sommersemester 2023

Das Sommersemester naht und wir sollten darüber nachdenken, bis wann wir einen neuen Termin herausfinden und
festlegen wollen, an dem möglichst viele Aktive können.

Sprachkurse werden z.B. erst zum 01.04. bekanntgegeben. Ab dann ist ein doodle sinnvoll.
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